



THE Y'S MEN'S CLUB OF SENDAI HIROSEGAWA

仙台広瀬川ワイズメンズクラブ

2015年1月号ブリテン 通算第44号 2015.1.21



事務所 〒980-0822 仙台市青葉区立町9-7 仙台YMCA内

TEL: 022-222-7533 FAX 022-222-2952

Email: ckj01150@rio.odn.ne.jp 書記 佐藤 剛

HP: <http://www18.ocn.ne.jp/~sendaiys/sendaiys.html>

第1例会: 毎月第3水曜日・第2例会: 毎月第1火曜日 仙台YMCA 18:45

2014—2015年度 主題 (Theme)

国際会長	Isaac Palathinkal (インド)	"Talk less, Do more" 「言葉より行動を」
アジア会長	岡野 泰和 (大阪土佐堀)	"Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」
東日本区理事	田中博之 (東京)	「誇りと喜びを持って」
北東部 部長	大久保知宏 (宇都宮)	「一体となって一歩前に」 ~楽しく、楽しく、楽しく~
クラブ会長	門脇 秀知	「ワイズの強みは“つながり”です」 ~お互いに支え、支えられている~

2014~2015年度 クラブ役員

会 長	門脇 秀知	地域奉仕	吉田俊一 阿部 松男	ユース	佐藤 善人
副 会 長	堀越 祥浩	CS		YMCAサービス	清水川 洋
書 記	佐藤 剛	会員増強	菅野 健 布宮 圭子	ドライバー	加藤 研
会 計	高篠 伸子	EMC	及川 浩美	メネット会長	松本 京子
直前会長	門脇 秀知	国際交流	伊勢 文夫 村井 伸夫	ブリテン	本野日出子
監 査	伊勢 文夫	DBC	井上 恵子	担当職員	佐藤 健吾

今月の聖句

吉田 俊一

「これは、罪が赦されるように、多くの人のために流されるわたしの血、契約の血である。」

マタイによる福音書 26章 28節

巻頭言

「遠距離介護」

布宮圭子

高齢出産で長女を、超高齢出産で次女を授かった私は、小学生と高校生の母親で子育て真っ最中です。そこへ親の介護が加わり、様々な手続きや通院の付き添いで昨年秋から新幹線で実家との往復が始まりました。両親は健在ですが、母が腰を圧迫骨折し、入院したことをきっかけにして次々といろいろな事態に遭遇しています。治らない骨折からうつのようなようになった母を仙台に引き取ったこともありました。その結果、父が別の意味で衰えていったのは何とも皮肉です。電話で「元気です。母さんどうだ？飯食っているから心配するな。」を真に受けて父親を一人にしてしまったことを悔いています。姫路に住む弟がネットスーパーで食材を注文し配送してもらって何とか食事をしていたのですが、会話もない一人の生活が認知症を進行させていました。4年前に、痩せてボンヤリ過ごす父を見かねた母が仙台に帰らず、実家に戻り、今は老夫婦二人の生活です。通院も拒み、何でもないからと言いつつ父を受診させたところから私の介護が始まりました。まだ入り口に立ったばかりで、ここからが長いと聞いています。さまざまな方のお世話になりながら向き合っていこうと考えています。

「遠距離恋愛」ならぬ「遠距離介護」が始まりました。

仙台での生活があるから頑張れるのかもしれませんが。

頑張ります。



12月第1例会報告

在籍者	18名	出席者	14名	メイキャップ	2名	出席率	88%
メネット	1名	ゲスト・ビジター	1名	ニコニコ		15000円	

【12月第1例会<クリスマス例会>報告】

日時 12月17日(水) 18:45~21:00

場所 ホテル白萩

出席 阿部、伊勢、井上、及川、加藤研、門脇、菅野、
佐藤善人、佐藤健吾、高篠、本野、松本、村井、
吉田 <メネット>加藤真紀子

<ゲスト>ダヴィットさん(ドイツ人、23歳)

クリスマス例会は移動例会とし、「ホテル白萩」で開催
しました。例会が始まる頃から本格的に雪が降り始めた
が、足元の悪い中16名の参加でした。

佐藤善人メン司会で「黙祷」から始め、開会点鐘、ワイ
ズソング、ゲスト紹介と進み、伊勢メンの乾杯で会食・
懇談に入った。井上ウイメンも日本全国を旅しているド
イツ人のダヴィットさんを伴って西宮から参加しました。
全員参加でのゲームは佐藤健吾メンが作った問題(YM
CA、クラブ、スポーツ等の問題)を4グループに分か
れて皆、ワイワイ言いながらも真剣になって考えて回答
を出し合い点数を競い合った。オークションでは菅野メ
ンの迷司会?のもと楽しく、または強引に進められ大い
に盛り上がり、売上金額:37,300円と昨年に比べて大幅
な収益となりました。皆さんありがとうございました。
菅野メンの閉会挨拶に続き、来年も楽しいクリスマ
ス例会となる様期待し、会長の閉会点鐘で幕を閉じ
ました。 ニコニコ:15,000円



【12月第2例会報告】

日時 1月5日(火) 18:45

場所 仙台YMCA

出席 阿部・伊勢・加藤・門脇・菅野・佐藤剛・松本
<12月報告>

- ① 12/5日(金) 震災支援仙台3クラブ実行委員
リーダーズアクト打ち上げ 於:大庄水産
参加 門脇 松本 堀越 村井
- ② 12/7日(日) 仙台YMCA職員クリスマス
礼拝 日本聖公会東北地区仙台基督教会
祝会 バロバロ仙台 参加 加藤(研)
- ③ 国際・地域街頭募金活動 開催日 参加者
11/23:68名 12/7:64名 12/23:66名 合計198名
- ④ 12/12日(金) 冬季ユースリーダー委嘱状授与式
- ⑤ 12/13・14日 もりおかクラブ・岩国みなみクラブ
DBC締結式及びクリスマス会
- ⑥ 12/17日(水) 仙台メネットの集い

<連絡事項>

- ① 1月22日(木) 3クラブ合同新年例会 について
於 シェルブール(スマイルホテル仙台)
主催 仙台青葉城クラブ
内容 三遊亭わん丈新春落語会
- ② 1月24日(土) (仮)石巻地区ウイズメンズクラ
ブ設立準備会・新年会について

<協議事項>

1. 2月第2例会について2月3日(火)
内容 使用済み切手整理
2. 後期半年報告について:現在会員数報告 18名
3. 第26回アジア地域大会について:各自申込み

冬季ユースリーダー委嘱状授与式

12月12日(金) YMCA立町本館で行われ、加藤委員
長より委嘱状が交付されました。参加:菅野 門脇



メネット活動

【東日本区メネットの集い】

第18回メネットの集いが11月29日(土)仙台青葉城クラブの加藤真子メネット委員長のもと仙台三クラブで企画し、今回は犠牲者を一人も出さなかった島、塩釜市〈桂島〉を訪ねる事になりました。

当日は小雨交じりの天候にもかかわらず、大型バス1台50名(スタッフ含め54名)の出席をいただきました。塩釜港から貸切船に乗り、桂島出身の船長さんの案内を受けながら昼過ぎ島へ到着し港近くの海苔の倉庫でメネット会を開催しました。一人の犠牲者も出さない取り組みがあった事を学ぶ為企画されました。講演会では仙台広瀬川クラブ伊勢文夫メンのコメント伊勢みゆきさんと桂島に魅せられ島の住民になった三浦勝治さんのお話を頂きとても感銘を受けました。

寒い会場で、朝採りたての海苔汁や焼き立ての牡蠣、仮設住宅でおばあちゃん達の作ったおにぎり等美味しく頂きました。食後は牡蠣や海苔の施設見学、仮設住宅へと足を伸ばし、地元産の水産品を購入して来ました。あっという間の3時間が経ち帰りの貸切船で記念撮影、4時半過ぎ仙台着。

本当に寒い中ご協力いただき感謝申し上げます。

松本京子



【仙台メネットの会】

メネットの活性化への一つとして、12月17日広瀬川クラブメネット主催によるメネットの集いを企画しました。

新メンバーで震災へ大変協力的な井上恵子さんによる講演を中心に案内させていただきました。

「ユダヤ人がなぜ迫害されたか、戦争を起こす人の理由」を題して1時間の熱弁があり、世界観、宗教観、経済観を知る事が出来ました。

仙台3クラブから16名の出席者があり、YMCAのヒューマンコミュニケーション科の生徒たちによるカレーライスを頂き親しい集いになり、感謝でいっぱいでした。

初の試みでありましたが、今後の活動の一つになればと考えています。

松本京子



【もりおかクラブの DBC 締結式】

12月13日(土)午後5時より盛岡市内の「きのえね本店」で西日本区岩国みなみクラブとの DBC 締結式が行われ、門脇と仙台クラブ吉田一恵さんの2名で参加してきました。仙台を出発するころは雪がチラホラ、盛岡では本格的な雪模様でした。締結式には岩国みなみクラブ会長他1名と東日本区の田中理事、西日本区の高瀬直前理事ら24名が参列し、本州の北と南のクラブ同士の DBC 締結となりました。式では両クラブの意気込みが感じられ、今後増々のご活躍を願っています。

締結式後、クリスマス例会にも参加しました。6名のボランティアリーダーも参加し、11月の「全国リーダー研修会」参加報告を行った。 門脇



【仙台YMCAクリスマス】

第43回目となる仙台YMCA主催のクリスマスが12月19日(金)仙台市民会館展示室で行われました。「留学生と交流しよう」テーマに開かれ、328名の参加者でクリスマスのお祝いをすることができました。

クリスマス礼拝に続き交流パーティ、食べ物を囲みながらの歓談、ゲームやクリスマスプレゼント抽選会と楽しいひと時を過ごすことができました。今年も三クラブメネット会から、スープ、ぶた汁、フルーツポンチ、おにぎりなどを皆さんの協力で提供できました。当広瀬川クラブからは5人のお手伝いを受け、料理作りで太い絆と懇親を深めていただき感謝でいっぱいでした。

また、3回目となる「カードコンテスト」にはたくさんの応募があり、優秀作品の表彰と記念品の贈呈があり笑顔いっぱいの子供達でした。 伊勢文夫



編集後記

日頃ブリテンをお読みいただきありがとうございます。
今年もよろしく願い申し上げます。 H. H

【西山児童館の餅つき会】

12月20日(土)西山児童館に被災地支援活動をされている神戸ポートクラブの大野勉さんが道具一式を車に積んで神戸より来られ餅つき会が開かれました。餅つき前に歌を歌い、ゲームをし、大野さんのギターを弾かせてもらいました。餅つきでは子供たち全員が代わるがわるに杵を持ち上げ、初めての子もいて恐る恐るついていましたが慣れると力いっぱい餅をついていました。つきたての餅を子供たちが手でちぎってアンコ、きな粉、納豆、しょう油にまぶして皆に振舞い、つきたての味に自然と笑顔が溢れ、美味しく、楽しい一日を過ごしました。



【仙台市出初式消防梯子乗り】

1月6日、仙台市消防出初式が開催され太白消防団の纏持ちとして及川メンが参加しました。仙台の梯子乗りは140年の歴史があり、1本の梯子隊は演技をする乗り手、梯子を支える支え手、提灯持ち、纏持ちなど総勢25人で構成、消防の華として多くの市民に親しまれております。3月開催の国連防災会議でも出場が決まり、世界の人々に仙台消防の度胸と心意気を見せるでしょう。

